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Aqui em São Paulo, tivemos, na semana passada, a morte 
do cabo Elton, do 7o Batalhão, e do Cabo Góis, de Campi-
nas. São dois jovens que morreram em ocorrências policiais 
também. Mas, infelizmente, não é só com policiais militares, 
policiais civis e agentes penitenciários que o crime está agindo. 
Está agindo também contra a família de policiais militares, 
como aconteceu no Rio de Janeiro, onde um jovem de 26 anos 
chamado Michael Daniel Monteiro Davi, filho de sargento 
aposentado da Polícia Militar daquele estado, foi morto a tiros. 
Segundo consta, no bairro Porto Novo, quatro ocupantes de um 
veículo atiraram contra ele e se evadiram. Ele foi socorrido no 
pronto-socorro São Gonçalo, mas não resistiu aos ferimentos.

Esse não é o primeiro caso de familiares de policiais serem 
mortos de maneira estranha. É praticamente uma execução, 
não só de policiais, mas de seus familiares. Essa é a triste reali-
dade da Segurança Pública no Brasil. Sempre apelo, e faço mais 
um vez um apelo ao nosso governador Márcio França - que 
começa fortemente no seu governo - para que se lembre dos 
funcionários públicos, em especial da Polícia Militar, da Polícia 
Civil, da Polícia Técnico-Científica e dos agentes penitenciários. 
Que ele os valorize financeiramente, melhorando os salários 
desses policiais; que valorize o dia-a-dia desses homens e 
mulheres que lutam 24 horas pelo estado de São Paulo.

Então, quero agradecer e parabenizar todos os senhores, 
assim como os pais e acompanhantes que aqui se encontram. 
Muito obrigado pela presença e espero que tenham um dia 
muito valoroso aqui na Assembleia Legislativa.

Muito obrigado.
O SR. PRESIDENTE - DOUTOR ULYSSES - PV - Tem a palavra 

o nobre deputado Marco Vinholi.
O SR. MARCO VINHOLI - PSDB - SEM REVISÃO DO ORA-

DOR - Boa tarde a todos e a todas. Primeiramente, quero dizer a 
vocês um pouco do que estamos fazendo aqui.

Estamos no Pequeno Expediente. No Pequeno Expediente, 
todos os dias, os deputados vêm e falam um pouquinho sobre 
o mandato, sobre o trabalho, sobre as necessidades, sobre o 
trabalho feito nesta Casa.

Vocês podem ver que nem todos os deputados estão 
presentes. O trabalho legislativo é muito mais do que isso. Há 
deputados visitando entidades no interior ou participando de 
demandas fora da Assembleia. Esse é um trabalho que fazemos 
de forma constante.

Muitas vezes, vocês devem ver na mídia: “Deputado não 
trabalha, deputado isso, deputado aquilo”. Mas, na verdade, 
o deputado trabalha muito. Aqui, como parlamentares jovens, 
vocês terão um conhecimento um pouco maior do que é feito, 
uma vez que agora também são parlamentares desta Casa.

Queria dizer a vocês que estamos entre várias pessoas 
trabalhando para que isso aconteça. Falava há pouco do pes-
soal da TV Assembleia. Está aqui o Jorge e toda a equipe da TV 
Assembleia. Vocês podem, voltando para suas casas, acompa-
nhar diariamente o trabalho que é feito pelos parlamentares.

Queria registrar a presença da Alexandra, ali em cima, que 
transmite em libras, em tempo real, tudo aquilo que é falado 
aqui para a população do estado de São Paulo. Então, parabéns 
a você, que faz esse trabalho diariamente para nós, e a toda a 
assessoria de plenário, às assessorias de deputados e de lide-
ranças. São pessoas que constroem, junto com os deputados, o 
trabalho diário da Assembleia.

Estamos aqui entre deputados importantes do estado de 
São Paulo. Está aqui o nosso querido Doutor Ulysses, deputado 
do município de Itapeva, grande figura política de nosso Parla-
mento, que preside a nossa sessão hoje.

Estamos aqui com o deputado Edmir Chedid, de Bragança 
Paulista, um grande deputado desta Casa. Ele participou de 
várias mesas e foi importantíssimo para o processo legislativo 
durante as últimas décadas. Um deputado muito aguerrido e 
fundamental para o estado de São Paulo.

O deputado Gondim, de Mogi das Cruzes, para quem não 
conhece, é um deputado muito ligado à área da Saúde, às San-
tas Casas. Faz um trabalho muito importante para o estado de 
São Paulo, o Dr. Gondim.

Está aqui também o deputado Giannazi, ligado à área da 
Educação. Foi diretor de escola no município de São Paulo, da 
Escola Chico Buarque. Tive o prazer de estudar a história dele. 
Hoje, é um deputado aguerrido, que luta sempre pela popula-
ção do estado e, principalmente, pela Educação.

Assim como o nosso querido deputado de Sorocaba, o Raul 
Marcelo, que foi militante do movimento estudantil, estando 
na política desde jovem. Foi candidato a prefeito de Sorocaba e 
defende aqui várias causas do estado de São Paulo.

Há pouco, estava aqui o nosso deputado Welson Gasparini, 
que falou de forma aguerrida. O deputado Gasparini, para 
quem não sabe, foi três vezes prefeito de Ribeirão. É um dos 
maiores políticos da história do estado de São Paulo. Mesmo 
com sua idade, ele tem a juventude dentro do sangue e da 
política que faz.

Queria explicar a vocês um pouco desse processo. Depois 
do Pequeno Expediente, temos o Grande Expediente, quando 
cada um dos deputados continua podendo dar sua colaboração. 
Depois, às 16 horas e 30 minutos, entramos na Ordem do Dia, 
diariamente. Depois, adentramos a noite em sessões extraordi-
nárias, votando projetos para o estado de São Paulo.

Cada um vem aqui no Pequeno Expediente e fala um 
pouco sobre seu trabalho. Eu sou do interior, sou do município 
de Catanduva. Hoje, um município próximo faz aniversário, o 
município de Tabatinga. Então, quero cumprimentar a nossa 
querida Tabatinga pelos seus 93 anos. Hoje à noite, estarei lá 
dando um abraço em toda a população.

Aqui, nós também fiscalizamos o governador, fiscalizamos 
os atos do Governo do Estado de São Paulo. Essa é uma ação 
importante dos parlamentares. Hoje, estou encaminhando aqui 
também. Eu havia preparado um vídeo, mas irei mais devagar, 
em razão da presença de todos.

Estou protocolando hoje um requerimento de informação 
para que se verifique o uso do helicóptero do Governo do Esta-
do de São Paulo, no dia 21 de abril, em visita do governador do 
estado ao município de Mauá, onde esteve, num culto evan-
gélico. Entendemos que não poderia visitar o município num 
helicóptero oficial do estado, e pedimos, em requerimento de 
informação, que verifique essa situação.

Propomos também leis aqui. É um trabalho fundamental, 
que vocês estão fazendo hoje também. No ano passado, um 
jovem de Santa Adélia, minha região, fez um projeto de lei, 
como parlamentar jovem. Tive o prazer de pegar o projeto dele, 
transformar em projeto de lei, e estou lutando para que seja 
aprovada essa lei, seja uma lei do Parlamento Jovem do Estado 
de São Paulo.

A vocês, que vão apresentar esses projetos, que possam 
encaminhar para os deputados que estão aqui hoje, para que 
possamos tornar as suas ideias realidade no estado de São 
Paulo, ideias boas, ideias jovens, ideias de construção de um 
estado melhor.

Como deputado, pude propor várias leis para o nosso 
público jovem. Quero falar, rapidamente, de algumas delas.

Bolsa-atleta. Vim também de movimento estudantil, e sei 
da necessidade, quando um jovem ingressa na faculdade, de 
poder ter uma bolsa custeada pelo banco do estado de São 
Paulo, o Desenvolve SP, para poder custear sua universidade, 
sendo um atleta.

Eu gostaria de aproveitar esta oportunidade, na qual a 
Assembleia recebe tantos integrantes da juventude brasileira, 
para fazer um apelo a todos vocês: participem da política. O 
Brasil está precisando de novas vocações e, principalmente, de 
pessoas que ingressem na política, acompanhando todos os 
acontecimentos e deles participando auxiliando e orientando 
aqueles desconhecedores da importância da política na vida 
de todos nós.

Eu gostaria de dizer a vocês: infelizmente, a Nação brasilei-
ra está atravessando uma das fases mais tristes da sua história. 
Desde jovem eu ouvia falar no Brasil como o país do futuro, 
tantas as riquezas tidas aqui. E, no entanto, nós estamos vendo, 
infelizmente, muita pobreza ainda e muitos problemas sociais. 
Segurança Pública, Saúde e Educação são fatores importantes 
para o desenvolvimento certo de nosso País.

No entanto, vejam as tristes estatísticas de nosso País. No 
estado de São Paulo, o mais desenvolvido dos estados brasilei-
ros, temos 30 casos por dia de estupros. No ano passado, foram 
11.089 casos de crimes de estupro. Nesse setor de Segurança 
Pública, ocorrem no Brasil 13% dos assassinatos acontecidos 
no mundo.

E o que acontece? A Justiça funciona? Realmente, todas as 
cadeias brasileiras estão superlotadas. Não cabe mais ninguém. 
Nós temos, hoje, em celas onde cabem 10 presos, 25 presos em 
média nos presídios brasileiros. Infelizmente, nós temos essa 
triste realidade.

Vamos falar também de outra notícia triste, na área da 
Saúde. Cem milhões de brasileiros não têm privada nas suas 
casas, não têm rede de esgoto. Cem milhões de brasileiros! Trin-
ta e cinco milhões de brasileiros não têm água tratada nas suas 
casas. É por isso que os hospitais estão superlotados.

Eu poderia falar de outras coisas tristes do momento ora 
vivido, mas bastaria dizer o seguinte: o Brasil é o décimo país 
do mundo mais desigual no relacionado aos seus moradores. 
Então, é preciso uma reação. É triste falar, mas para toda essa 
tristeza só há uma solução: é através da política. Gostem ou 
não, a política manda na vida de todos. Agora pesquisas estão 
demonstrando: 60% do eleitorado hoje, quando consultado, 
manifesta intenção de votar em branco, anular o voto ou não 
comparecer para votar. É assim que nós vamos construir o futu-
ro do nosso País? Não é possível!

Quer gostem ou não, a política manda na vida de todos 
nós; então nós temos de participar da política. Se a política 
está suja, vamos limpá-la. Isso é importantíssimo. Realmente, 
lá em Brasília, quase metade do Congresso Nacional está 
respondendo a processos por crimes cometidos. São bilhões de 
reais roubados no nosso País todos os dias. Liguem o rádio, a 
televisão ou leiam nos jornais. Todo dia há uma nova notícia de 
mais milhões roubados no nosso País.

Contudo, só ladrão de galinha, ladrão que rouba pouca 
coisa, vai para cadeia. Os grandes ladrões estão todos soltos 
por aí, porque existe o chamado foro privilegiado. E não são 
apenas os políticos detentores de foro privilegiado. Para vocês 
terem uma ideia, nós temos hoje no Brasil 58 mil brasileiros que 
não podem responder na Justiça comum. Todos têm foro privile-
giado e só podem ser julgados pelo Supremo Tribunal Federal.

Somente este ano, cada ministro do Supremo Tribunal 
Federal tem mais de 2 mil processos para decidir. Quando isso 
vai ser decidido? Nós temos políticos indo para a cadeia agora 
quando cometeram desvio de dinheiro 20 anos atrás. Só agora 
eles foram condenados, mas ficam na cadeia um pouquinho só. 
Se tiverem bons advogados, vão responder pela prisão em suas 
casas ou em hospitais.

Desculpe eu ter me alongado, Sr. Presidente, mas, quando 
eu vejo essa juventude, me dá vontade de fazer esta convoca-
ção: participem da política. Nós vamos ter eleições este ano. 
Falam que nenhum político presta, mas é mentira. Em todos os 
partidos, há alguns bons, mas em todos os partidos há muito 
político que não vale nada, não presta. Devemos escolher gente 
boa!

Vocês, jovens, devem ajudar a orientar a população. Não 
se conserta o País votando em branco, anulando o voto ou 
não indo votar. Vamos escolher bons representantes. Eu tenho 
a certeza: esta juventude, presente agora nesta Casa, vai, sem 
dúvida alguma, demonstrar: o Brasil não é um país do futuro; 
ele tem de ser, já, um país justo, progressista e democrático.

O SR. PRESDIENTE - DOUTOR ULYSSES - PV - Sras. Depu-
tadas, Srs. Deputados, esta Presidência, em nome de toda a 
Assembleia Legislativa, tem a satisfação de anunciar e saudar a 
presença das seguintes personalidades: Sr. Renato Aguilar, pre-
sidente da Câmara de Vereadores de Caraguatatuba; Sr. Jailton 
Jatobá, representando o deputado estadual Paulo Correa Jr.; o 
professor Rafael Kocian, vereador em São José do Rio Pardo; e 
o Sr. Ricardo Romera, pai de jovem parlamentar e secretário de 
Administração em Caraguatatuba. Sejam todos bem-vindos e 
recebam uma salva de palmas. (Palmas.)

O SR. WELSON GASPARINI - PSDB - PARA COMUNICAÇÃO 
- Sr. Presidente, quero fazer um registro. Eu falei da visita que 
estamos recebendo do grupo do curso de relações internacio-
nais da Escola Superior de Propaganda e Marketing. Os alunos 
estão acompanhados da professora responsável - Profa. Paola 
Prado. E eu tenho o orgulho e a satisfação de dizer que nesse 
grupo está minha neta, Letícia Gasparini. Muito obrigado. 
(Palmas.)

O SR. PRESIDENTE - DOUTOR ULYSSES - PV - Tem a palavra 
o nobre deputado Coronel Telhada.

O SR. CORONEL TELHADA - PP - Sr. Presidente, Srs. Depu-
tados, Sras. Deputadas e jovens aqui presentes que serão em 
seguida diplomados como deputados do Parlamento Jovem. 
É um prazer recebê-los. Quem é a neta do deputado Welson 
Gasparini? Levante-se, por favor. (Palmas.) Parabéns. Seu avô 
é um excelente parlamentar, um exemplo para todos nós aqui. 
Um homem que tem mais de 50 anos de vida pública. Inclusive, 
visitou Kennedy quando este era presidente dos EUA. Orgulhe-
-se muito do seu avô.

Cada deputado, aqui, faz referência à área em que traba-
lha, ao segmento que defende. No meu caso, sou coronel da 
Polícia Militar, aposentado há seis anos. Logicamente, acabo 
falando sobre Segurança Pública. Não que o deputado não 
possa falar de outras instituições; é livre para trabalhar em 
qualquer segmento. Mas cada deputado tem a área em que 
mais gosta de atuar. No meu caso, é a Segurança Pública, que 
está problemática em todo o Brasil, e São Paulo não é exceção.

Nós temos os problemas da criminalidade que cresce dia-
-a-dia, do crime organizado, da má remuneração de todos os 
agentes da Segurança Pública. Também há a má compreensão, 
muitas vezes, de parte da sociedade em relação aos homens e 
mulheres da Segurança Pública. Existe uma imprensa marrom, 
que só quer tumultuar e dividir, não somar ou ajudar. É uma 
parte da imprensa que só traz problemas ao Brasil, ao invés de 
soluções.

Eu trago hoje, aqui, duas situações. A primeira é de um 
jovem de 26 anos, que era policial militar no Espírito Santo. Seu 
nome é Lucas Sabino dos Santos Neto. Ele estava, na quarta-
-feira passada, no bairro de Itacibá, em Cariacica, em Vitória, no 
Espírito Santo. Estava com um amigo dentro do carro quando, 
ao ser perseguido por criminosos, bateu o carro no muro. E os 
indivíduos acabaram baleando o soldado Lucas Sabino dos 
Santos Neto, que chegou a ser socorrido no Hospital Meridional 
em Cariacica, mas não sobreviveu. A fatalidade desse policial 
militar do Espírito Santo ocorre em todos os estados. Nós temos 
a notícia de que hoje foram presos quatro criminosos que estão 
envolvidos na morte desse jovem soldado.

O SR. PRESIDENTE – CORONEL TELHADA - PP - Havendo 
número legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, 
iniciamos os nossos trabalhos.

Com base nos termos do Regimento Interno, e com a 
aquiescência dos líderes de bancadas presentes em plenário, 
está dispensada a leitura da Ata.

Convido o Sr. Deputado Doutor Ulysses para, como 1º 
Secretário “ad hoc”, proceder à leitura da matéria do Expe-
diente.

O SR. 1º SECRETÁRIO – DOUTOR ULYSSES – PV - Procede 
à leitura da matéria do Expediente, publicada separadamente 
da sessão.

* * *
- Passa-se ao

PEQUENO EXPEDIENTE

* * *
O SR. PRESIDENTE - CORONEL TELHADA - PP - Srs. Depu-

tados, Sras. Deputadas, quero fazer ciência que nós estamos 
recebendo a visita do Sr. Rafael Pitanga Guedes, representando 
a Defensoria Pública Geral do Estado de São Paulo. Também 
estamos recebendo a visita do Sr. Carlos Henrique Paes de Bar-
ros, representando o secretário de Agricultura e Abastecimento, 
Francisco Jardim. Sejam bem-vindos.

Tem a palavra o primeiro orador inscrito, nobre deputado 
Carlos Giannazi.

O SR. CARLOS GIANNAZI - PSOL – SEM REVISÃO DO 
ORADOR - Sr. Presidente, Sras. e Srs. Deputados, cidadãos que 
nos acompanham pela TV Alesp, funcionárias e funcionários 
desta Casa.

Quero fazer uma saudação muito especial aos integrantes 
do Parlamento Jovem. Vejo aqui alunos, professores e familia-
res, vocês que vieram de muito longe e de várias cidades do 
interior. Sejam bem-vindos à Assembleia Legislativa. Eu tenho 
certeza que hoje vocês terão uma grande aprendizagem no 
campo da cidadania, no campo da política, do funcionamento 
do Poder Legislativo. Será um dia muito importante para vocês 
e para nós também.

No Pequeno Expediente, durante uma hora, cada deputado 
tem o direito de falar durante cinco minutos sobre qualquer 
tema. Eu uso muito esse espaço para cobrar do governo ações 
na área da Educação, da Saúde, da Segurança Pública e da 
Assistência Social. Eu também uso muito esse espaço para 
denunciar e informar à população que acompanha a programa-
ção da TV Assembleia, que é uma TV pública, financiada com 
dinheiro público.

Hoje, por exemplo, eu vou falar rapidamente de um assun-
to muito importante para os professores da rede estadual de 
ensino. Eu me refiro aos professores categoria “O”. Para quem 
não sabe, o governo demitiu, no início do ano, 20 mil profes-
sores categoria “O”. Ele criou uma tal de duzentena, que é o 
período em que o professor é afastado das suas aulas durante 
um ano - ele leciona durante três anos e 11 meses; vencido esse 
contrato, ele fica proibido de voltar para rede estadual.

É um absurdo total. É uma lei que foi aprovada em 2009 
aqui pela Assembleia Legislativa, e nós estamos lutando para 
que ela seja modificada. Eu apresentei um projeto de lei que já 
foi aprovado em todas as comissões. Inclusive, já há um reque-
rimento de urgência, para que ele seja aprovado, para acabar 
com essa situação, para pôr fim à duzentena.

Além disso, esse professor categoria “O” não tem direito à 
assistência médica. Ele não tem direito ao Iamspe, ao Hospital 
do Servidor Público. Então, o projeto que eu apresentei, além 
de acabar com a duzentena, com esse intervalo do contrato do 
professor, também garante a utilização do Hospital do Servidor 
pelo professor categoria “O”.

Como eu disse, o projeto está pronto para ser votado, 
e tem até um requerimento de urgência já aprovado. Basta 
agora o interesse político dos deputados e do governo também, 
porque o governo controla a Assembleia Legislativa. Isso vocês 
vão aprender também. Nós vamos explicar para vocês como 
funciona, porque no papel é uma coisa, na prática é outra total-
mente diferente.

Então, faço um apelo aos 94 deputados e deputadas, para 
que nós possamos votar o PLC nº 24, de 2015, para acabar com 
a precarização do contrato dos professores da rede estadual de 
ensino, os professores categoria “O”, categoria “V”. Tem várias 
letras hoje, é uma sopa de letras. É uma divisão que a Lei nº 
1093 transformou a carreira do professor.

Então, nós queremos mudar essa situação, e o projeto 
de lei resolve definitivamente esse problema, mas, para isso, 
o projeto tem que ser aprovado urgentemente, porque senão 
nós vamos ter mais 20 mil professores sem trabalho, e alunos 
sem aulas.

Isso porque esses professores muitas vezes não são substi-
tuídos por outros professores. Sei que muitos alunos presentes 
são da rede pública, da rede estadual. Quantas vezes vocês 
já ficaram sem aulas, sem professores, porque o estado não 
contratou?

Temos que mudar essa lei, pessoal. A Lei nº 1093 tem que 
ser alterada. Então, a solução é o nosso projeto, PLC nº 24, de 
2015.

Eu queria fazer essas considerações e mais uma vez para-
benizar todas as pessoas que estão fazendo parte hoje aqui 
do Parlamento Jovem, e também toda a organização, hoje aqui 
simbolizada pelo Daniel. Uma salva de palmas. (Palmas.)

Parabéns, pessoal.
O SR. DOUTOR ULYSSES - PV - PARA COMUNICAÇÃO - Sr. 

Presidente, eu gostaria de saudar o aluno Jeferson Domingues 
dos Santos, da cidade de Riversul. É uma satisfação tê-lo conos-
co. Eu sou deputado da cidade de Itapeva, seu vizinho. Sede 
bem vindo. Muito sucesso para você.

O SR. PRESIDENTE - CORONEL TELHADA - PP - Para quem 
está nos assistindo hoje pela TV Alesp, cabe uma explicação.

Nós estamos recebendo na Casa hoje a 19ª edição do Par-
lamento Jovem Paulista, são esses 47 jovens de várias cidades 
do estado, que foram eleitos através de trabalhos apresentados.

Quando nós fecharmos a sessão ordinária, será feita a 
diplomação desses jovens, e depois um tour pela casa para se 
conhecer a Assembleia Legislativa, que é a casa do povo.

Eu quero fazer ciência à Casa que nesta tarde se encon-
tram visitando a nossa Casa os alunos do curso de relações 
internacionais da ESPM, da cidade de São Paulo. Sejam bem-
-vindos. Quero agradecer a presença de todos, em especial da 
responsável, a Dra. Paola Gonçalves Rangel do Prado Juliano. 
Obrigado pela presença.

Também estamos recebendo os alunos do colégio Mario 
Schenberg, da Granja Viana, na cidade de São Paulo. Sejam 
bem-vindos. Agradeço ao professor Marco Antonio Xavier. Obri-
gado, professor, pela presença.

Tem a palavra o nobre deputado Welson Gasparini.
O SR. WELSON GASPARINI - PSDB – Ao Sr. Deputado Coro-

nel Telhada, que preside esta sessão, e jovens do Parlamento 
Jovem, minha saudação. Quero fazer uma saudação especial 
aos integrantes da Escola Superior de Propaganda e Marketing, 
ESPM, alunos do curso de Relações Internacionais, aqui con-
duzidos pela professora Paola Prado. É uma satisfação muito 
grande recebê-los!

* * *
- Assume a Presidência o Sr. Doutor Ulysses.
* * *

Hoje, está aqui o nosso grande amigo, o Beto do Social, 
suplente de vereador na Câmara Municipal de São Paulo. Em 
breve ele será um grande vereador pelo PSDB. Peço nossos 
cumprimentos ao nobre Beto do Social, futuro vereador pelo 
PSDB de São Paulo.

O SR. PRESIDENTE - DOUTOR ULYSSES - PV - Caro visi-
tante, dou-lhe as nossas boas-vindas em nome da Assembleia 
Legislativa.

O SR. MARCO VINHOLI - PSDB - Sr. Presidente, havendo 
acordo entre as lideranças presentes em plenário, solicito o 
levantamento da presente sessão.

O SR. PRESIDENTE - DOUTOR ULYSSES - PV - Sras. Deputa-
das, Srs. Deputados, havendo acordo entre as lideranças presen-
tes em plenário, esta Presidência vai levantar a sessão. Antes, 
porém, convoca V. Exas. para a sessão ordinária de amanhã, à 
hora regimental, informando que a Ordem do Dia será a mesma 
da sessão de hoje.

Está levantada a sessão.
* * *
- Levanta-se a sessão às 17 horas e 09 minutos.
* * *

26 DE ABRIL DE 2018 
53ª SESSÃO ORDINÁRIA

Presidentes: CORONEL TELHADA e DOUTOR ULYSSES
Secretário: DOUTOR ULYSSES

RESUMO

PEQUENO EXPEDIENTE

1 - CORONEL TELHADA
Assume a Presidência e abre a sessão. Anuncia a presença 
do Sr. Rafael Pitanga Guedes, representando a Defensoria 
Pública Geral do estado de São Paulo e do Sr. Carlos 
Henrique Paes de Barros, representando o secretário de 
Agricultura e Abastecimento, Francisco Jardim.
2 - CARLOS GIANNAZI
Dá boas-vindas aos integrantes da 19ª Edição do 
Parlamento Jovem Paulista, presentes em plenário. 
Discorre sobre a função do Pequeno Expediente. Manifesta 
indignação com o fato de 20 mil professores categoria "O" 
terem sido demitidos pelo governo estadual. Apela a seus 
pares pela aprovação do PLC 24/15, matéria contrária à 
precarização do contrato de professores da rede estadual 
de ensino.
3 - DOUTOR ULYSSES
Para comunicação, saúda o aluno Jeferson Domingues 
dos Santos, da cidade de Riversul, vizinha do município de 
Itapeva, sua base eleitoral.
4 - PRESIDENTE CORONEL TELHADA
Comunica que hoje, nesta Casa, será realizada a abertura 
da 19ª Edição do Parlamento Jovem Paulista. Agradece a 
presença de alunos do curso de Relações Internacionais 
da ESPM, da cidade de São Paulo, acompanhados pela 
professora Dra. Paola Gonçalves Rangel do Prado Juliano e 
do Colégio Mário Chamber - Granja Viana, acompanhados 
pelos professores Marco Antônio Xavier e Jair Fernandes.
5 - WELSON GASPARINI
Saúda os alunos presentes em plenário. Incentiva os 
integrantes do Parlamento Jovem a participar da política. 
Discorre sobre os problemas sociais que assolam o País e 
a importância da política para a mudança desse cenário.
6 - DOUTOR ULYSSES
Assume a Presidência. Registra a presença do Sr. 
Renato Aguilar, presidente da Câmara de Vereadores 
de Caraguatatuba; Sr. Jailton Jatobá, representando o 
deputado estadual Paulo Correa Jr.; professor Rafael 
Kocian, vereador em São José do Rio Pardo; e Sr. Ricardo 
Romera, pai de jovem parlamentar e secretário de 
Administração em Caraguatatuba.
7 - WELSON GASPARINI
Para comunicação, menciona que sua neta Letícia 
Gasparini estava entre o grupo de alunos do curso de 
Relações Internacionais da ESPM, presentes nas galerias.
8 - CORONEL TELHADA
Tece considerações sobre sua área de atuação como 
parlamentar. Cita problemas da área de Segurança Pública, 
comunicando o falecimento de diversos policiais militares 
no País durante ocorrências policiais. Pleiteia a valorização 
da categoria pelo Governo do Estado.
9 - MARCO VINHOLI
Informa os presentes sobre o funcionamento dos 
trabalhos legislativos. Apresenta os deputados presentes 
nesta sessão. Congratula a cidade de Tabatinga pelo 
seu aniversário. Tece comentários sobre as funções da 
Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo. Menciona 
que deve elaborar projeto de lei baseado em propositura 
apresentada em edição passada do Parlamento Jovem. 
Defende o desenvolvimento de políticas públicas em prol 
da juventude estadual.
10 - PRESIDENTE DOUTOR ULYSSES
Anuncia a presença de Keli Miranda, chefe de gabinete do 
deputado Itamar Borges.
11 - LUIZ CARLOS GONDIM
Lembra que sua filha participara de edição do Parlamento 
Jovem Paulista, nesta Casa. Incentiva os jovens presentes 
no plenário a se envolver na política e a desenvolver 
atividades em prol da sociedade. Considera prudente a 
decisão do secretário de Transportes do Estado, Mário 
Mondolfo, de impedir a liberação da Rodovia Mogi-
Bertioga, interditada por deslizamento de terra, devido à 
falta de segurança.
12 - EDMIR CHEDID
Cumprimenta os presentes em plenário. Considera 
insuficiente o prazo estabelecido por resolução 
da Secretaria de Estado do Turismo para envio de 
documentação com o fim de classificar estâncias turísticas 
e municípios de interesse turístico do Estado.
13 - RAUL MARCELO
Discorre sobre problemas sociais no País que, a seu ver, 
atingem principalmente os jovens de camadas mais 
pobres da sociedade. Pontua que a exclusão social 
e outros problemas atuais são heranças do período da 
escravidão. Destaca a importância da Educação entre 
as futuras gerações para mudança de cenário no Brasil. 
Incentiva a leitura da obra de Darci Ribeiro, "O Povo 
Brasileiro". Parabeniza a iniciativa dos alunos integrantes 
do Parlamento Jovem.
14 - CORONEL TELHADA
Solicita o levantamento da sessão, por acordo de 
lideranças.
15 - PRESIDENTE DOUTOR ULYSSES
Defere o pedido. Convoca os Srs. Deputados para a sessão 
ordinária de 2/5, à hora regimental, com Ordem do Dia. 
Lembra a realização da 19ª Edição do Parlamento Jovem 
Paulista, amanhã, às 14 horas e 30 minutos. Levanta a 
sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Coronel 

Telhada.
* * *


